
ДонНАСА стала площадкой для подготовки
специалистов в области финансово-
экономической интеграции ДНР в Россию

Сегодня,  10  октября,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры  стартовала  очная  часть  курсов  повышения  квалификации  в  рамках
программы  социально-экономического  развития  Донецкой  Народной  Республики,
направленной  на  реализацию  комплекса  мероприятий  по  обучению  дополнительным
профессиональным  программам  для  представителей  органов  публичной  власти,
учреждений  и  организаций  новых  регионов.  Обучение  реализуется  Финансовым
университетом  при  Правительстве  Российской  Федерации  и  Высшей  школой
государственного  управления  «Российская  академия  народного  хозяйства  и
государственной  службы»  при  Президенте  Российской  Федерации.

Целью обучения является передача руководителям и сотрудникам органов публичной
власти новых регионов необходимых знаний и навыков для скорейшей интеграции в
систему  государственного  управления  России,  развитие  профессиональных
компетенций  и  горизонтальных  связей  для  повышения  эффективности  совместной
деятельности.   Очная  часть  курсов  продлится  два  дня,  10-11  октября.

Обучение трем образовательным программам повышения квалификации, а именно, – 
казначейская  система  исполнения  бюджета;  управление  подведомственными
организациями  (государственные/муниципальные  учреждения  и  предприятия);
государственный финансовый контроль в бюджетной сфере, продлится в смешанном
очно-дистанционном формате со 2 по 20 октября.  Ряд других программ будет
реализовываться позже. Следует также отметить, что все участники курсов пройдут
соответствующее тестирование в рамках программы обучения и получат удостоверения
о повышении квалификации.

Пленарное заседание перед началом очного обучения открыл Дмитрий Александрович
Семенов,  проректор  по  стратегии  и  работе  с  органами  власти  Финансового
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университета при Правительстве Российской Федерации. Он выразил благодарность
Главе  Донецкой  Народной  Республики  Денису  Владимировичу  Пушилину  и  Первому
заместителю руководителя Администрации  Главы ДНР Александру Константиновичу
Костомарову за помощь и поддержку в организации обучения непосредственно в
Республике. Также Дмитрий Александрович обратился к Первому проректору ДонНАСА
Виктории Геннадиевне Севке с благодарностью в адрес академии за предоставление
площадки для курсов. Кроме того, модератор заседания перечислил программы, очная
часть обучения которым будет продолжаться два дня, и представил экспертов и
лекторов, которые будут эти занятия проводить:

– Девиз Финансового университета «Мы помним прошлое и строим будущее».
Нельзя не отметить сложности того пути, с которыми успешно справилась
Донецкая  Народная  Республика,  выстраивая  финансовую  систему  в  течение
последних девяти лет. Нам с вами предстоит амбициозная историческая задача
– задача интеграции финансовой системы Донецкой Народной Республики в общую
финансовую систему Российской Федерации. Я уверен, что мы успешно вместе
справимся с этой задачей, ведь Финансовый университет обладает для этого
материальным, научно-техническим и кадровым потенциалом, а наши эксперты –
это экономисты и финансисты-практики.

Он  также  отметил,  что  Финансовый  университет  готов  углублять  и  расширять
интересующие  Донецкую  Народную  Республику  темы  и  программы,  увеличивать  и
акцентировать  на  чем-то  продолжительность  и  направление  учебы,  а  каждый
обучающийся  может  внести  свои  предложения  через  личный  кабинет  на  сайте
университета.  В личном кабинете также будут доступны все презентации, лекции и
материалы, используемые при обучении экспертами.

Завершил  Дмитрий  Александрович  свое  выступление,  выразив  уверенность  в
плодотворности  и  полезности  сотрудничества  между  участниками  курсов  и
экспертами.

Александр  Константинович  Костомаров,  Первый  заместитель  руководителя
Администрации Главы ДНР, в своем выступлении отметил, что Донецкая Народная
Республика идет по пути полной интеграции в пространство Российской Федерации, а
том числе и в финансово-экономических вопросах. 

–  Такие  учебные  модули  делают  процесс  интеграции  быстрее,  полнее  и
эффективнее, за что мы выражаем благодарность Финансовому университету при
Правительстве Российской Федерации. Мы все делаем одно большое дело, ведь
тот путь, который Республика Крым и город Севастополь прошли за несколько
лет, нам предстоит преодолеть за несколько месяцев и к 2024 году стать
полноценным  участником  финансовых,  экономических  и  бюджетных  процессов
России  на  всех  уровнях.  Уверен,  что  вы,  как  специалисты  своей  сферы,
успешно освоите учебный материал, – подытожил Александр Константинович. 

Первый проректор Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
Виктория Геннадиевна Севка также обратилась к присутствующим с приветственным
словом:



–  Мы  очень  рады,  что  наша  академия  выбрана  в  качестве  территориальной
площадки для таких важных для Республики курсов, хотим, чтобы вам понравилось
в наших стенах, чтобы условия обучения были для вас максимально комфортными.
Желаем  вам  удачи  в  освоении  учебной  программы  на  благо  успешного
осуществления  финансового  контроля  в  Донецкой  Народной  Республике!

Директор  программы  «Центр  развития  регионов»  Высшей  школы  государственного
управления РАНХиГС при Президенте РФ Дмитрий Борисович Ягодкин рассказал о тех
программах обучения и партнерских отношениях, которые сложились у РАНХиГС с
вузами  новых  регионов.   Он  отметил,  что  некоторые  представители  ДНР  уже
обучались и сейчас обучаются по программам повышения квалификации Российской
академии народного хозяйства и государственной службы:

– Нам с вами еще предстоит много работы, ведь ваше обучение не ограничится
этими двумя днями. Мы готовы получать через обратную связь ваши идеи и
предложения, приспосабливать под ваши нужды уже существующие программы, чтобы
получаемые знания были максимально полезными для вас.

Дмитрий Борисович призвал присутствующих изучить программы, запланированные для
реализации в РАНХиГС в этом и следующем году и внести свои предложения. Он также
пожелал успешной плодотворной работы на занятиях.

Завершая заседание, Дмитрий Александрович Семенов ознакомил присутствующих с
расписанием занятий и выразил уверенность в полезности и эффективности следующих
насыщенных дней.

 


